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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Gelder Verkehrsinfrastruktur 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.151 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wieviel Geld hat die Stadt Kassel in den Jahren 2018, 2019 und 2020 anteilig 
     aus den Einnahmen der LKW-Maut erhalten? 
 
2. Wofür und in welchen Zeiträumen wurden diese Gelder ausgegeben? 
 
3. Wie hoch ist der Finanzbedarf, um alle Straßen im Stadtgebiet instand zu  
    setzen? 
 
4. Welche Konsequenzen hätte es für geplante Straßensanierungen, wenn die  
     Kasseler Straßenbeitragssatzung in letzter Instanz für ungültig erklärt wird,  
     und trifft der Magistrat entsprechende Vorkehrungen? 

 
Nach Beantwortung durch den Magistrat erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin




